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1月18日（水）、佐竹敬久秋田県知事や穂積志
秋田市長をはじめとする来賓ならびに会員組合の
役職員等総勢149名出席の下、秋田市の「ホテル
メトロポリタン秋田」において本会の2017新春賀
詞交歓会を開催し、新たな年の始まりを盛大に祝
いました。

開宴にあたり、本会藤澤正義会長は「昨年は、日
銀のマイナス金利導入から始まり、イギリスのEU離
脱やアメリカ大統領選挙におけるトランプ氏の勝
利、韓国の政治経済の混乱といった想定外の動き
があり、為替相場や株価等を含め、我々中小企業
も傍観者の立場ではいられない状況が続いた。今
年も激動の年となることが予想されるが、このよう
な時こそ『情報不足・慢心・思い込み』という『失
敗の三原則』を思い出し、様々な情報を的確に捉
えて対処していく必要がある。このため、本会を積
極的に活用いただければタイムリーな情報を提供
しますので、組合・企業の経営に役立ててほしい。
また、互いに連携を図り、少なくとも東京オリンピッ
ク・パラリンピックまでは続くであろう国内需要を
積極的に取り込んでもらいたい。」と挨拶しました。

続いて、来賓を代表して佐竹知事ならびに穂積
市長より、会員組合及び組合員企業の発展を祈念
する旨の祝辞が述べられました。

引き続き、本県選出国会議員や経済団体の代表
者等による鏡開きが盛大に執り行われ、工藤嘉範
秋田県議会議員産業観光委員長による乾杯のご
発声で開宴し、冨樫博之総務大臣政務官より国政
の最新情報についてスピーチを賜った後、出席者
は終始和やかな雰囲気の中で本県経済の成長・
発展を誓い合い、最後は本会桑原功副会長の音
頭により中締めが行われ、盛会裡に閉宴しました。

［挨拶する藤澤会長］
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新春賀詞交歓会に先立ち、金融や財政、安全
保障政策に関する若手の論客であり、テレビや
ラジオ、YouTubeにコメンテーターとして出演
している経済評論家の上念司氏を講師に招き、
新春経営トップセミナーを開催し、会員組合の
役職員等147名が出席しました。

セミナーの冒頭で上念氏は、秋田との関わり
や格闘技好きが高じて自らが経営するプロス
ポーツジムにまつわるエピソードを披露され、
和やかな雰囲気の中でセミナーはスタートし
ました。

上念氏は約1時間半にわたる講演で、未来を
見通すツールとしての経済学の視点を踏まえ、

「地方は消滅しない」という自らの信念につい
て、「人口が減少しているのであれば、そうした
時代に合った役者を作れば良い。大企業はそう
簡単に事業の方向性は変えられないが、小回り
が効く地方の中小企業が持つ様々なアイデア
がメジャーになり儲かる仕組みが確立される

ことにより、地方の中小企業全体が元気になっ
ていく。」と持論を展開され、最後に、「世の中の
様々なシグナル（動向）を日頃からアンテナを
張り巡らせて把握し、どのタイミングで勝負を
かけるかが企業経営のポイントとなる。このた
め、政治や経済、金融の動向などを見極めつつ、
様々な面で刺激を受けながら企業経営の見通
しを立てていってほしい。」と参加者を鼓舞さ
れ、参加者は終始熱心に聴講し、大変有意義な
セミナーとなりました。

［祝辞：佐竹知事］

［スピーチ：冨樫政務官］

［祝辞：穂積市長］

［中締め：桑原副会長］

［乾杯：工藤委員長］

［交歓会の様子］

［講演する上念氏］

2017新春経営トップセミナーを開催
テーマ：『どうなる日本経済　－地方から日本を変える！－』
講　師：経済評論家　上念　司　氏


